
Compte rendu de la Réunion de Bureau du Mardi 25 juin
2024

           Présents :  Jean Noël Le Frêche, Jacques Lecareux, Alain Gérard, Christiane Gaudichet, Mo-
nique Gaudin, Pierre Borde, Jean Jacques Grascoeur, Geneviève Regnier, Georges Collin, Nathalie
Oger, Pascal Duffy, Louis Masteau, Anne Colobert

          Absente excusée :  Catherine Huez

Les Indicateurs  
 
-Fréquentation des tournois sur 4 semaines mai/juin : 55 tables/semaine et sur l’année 
moyenne de 60,1 tables/semaine. L’objectif prévisionnel est rempli.
-Adhésions au club: 257 licenciés + 32 sympathisants   

Les Bilans

-Fête du club du 14 juin très réussie: 90 participants à l’apéritif après le tournoi et 70 au 
diner.
-Stage Louis Masteau du 18 juin: 20 participants, recette 75 euros en croix sur cartes.
-Matinée nettoyage du club du 19 juin: 10 personnes ont participé à un nettoyage efficace
du club.
-Bilan financier approximatif de la saison 2023/2024 en juin car les comptes sont 
finalisés fin Aout.  L’exercice 2023/24 se soldera par un excèdent un peu supérieur à 
l'effort demandé à tous les groupes par le CPB en début de saison.
Jean Noël nous présente le budget prévisionnel pour 2024/25 avec un excédent 
d’environ 3600 euros.

La Prospective et les questions

-La Rentrée : Tarifs
• L’adhésion au club reste à 60 euros(37 pour le CPB centre et 23 

pour le club) mais la licence passe de 45 à 47 euros soit au total 107 
euros.

• Bridge jeunes (10 à 15 ans) 41 euros(28 pour le CPB centre et 13 
pour le club).

• Ecole de Bridge, tarif inchangé de 250€ pour l'année. L'inscription 
d'un élève à un 2ème cours pour l'année lui coûtera 125€.

-Les Dates : 
              * Les inscriptions au club débuteront le lundi 2 Septembre .

              * Les inscriptions au bridge jeunes auront lieu le samedi 7 Septembre de 9h à 
12h lors des portes ouvertes du CPB centre; un flyer sera fait par l’équipe d’animateurs 
(Georges Collin, Placide Fresnais et Pascal Duffy)



   *Les portes ouvertes au club auront lieu les mardi 3 et jeudi 5 Septembre de 
13h30 à 21h et le mercredi 4 Septembre de 19h à 22h.
 Un mail va être envoyé aux personnes intéressées rencontrées au Forum des séniors.
 Une information va être faite par Pascal sur « Infolocale » fin Aout.
 Un article dans Ouest France présentant les nouveautés de la rentrée est à tenter.
 Distribution de flyers sur le marché des Lices le samedi 7 Septembre
           par Jacques, Christiane et Anne Marie Ronsin

    *La reprise des cours aura lieu le 9 Septembre

-Les compétitions accueillies par le club la saison prochaine: 31 jours (28 cette année).
Un tableau pour inscription des bénévoles pour l’accueil des compétiteurs est déjà 
affiché ; comme l’année dernière il faut s'y inscrire pour accéder au remboursement des 
frais de compétitions.

-Festival de bridge du 15 Septembre: Alain s’occupe de l’affiche; un inventaire des lots 
sera fait en Aout par Jean Noël et Alain. Il faut que les adhérents demandent à leurs 
commerçants de petits lots ou bons d'achat à distribuer lors du Festival.

-L’assemblée générale du club aura lieu le jeudi 26 Septembre après le tournoi.

-Questions diverses.

            * Tournois simultanés du Roy René: Des demandes de reprise nous arrivents. 
On évoquera cela lors de l’assemblée générale. Nouveau sondage ?
            * Départ à la retraite de Christiane Leclerc secrétaire du comité de bridge de 
Bretagne: une cagnotte en ligne a été crée pour la remercier. Le lien sera diffusé.
            * Relations avec l’association Confucius: le directeur est très préoccupé par la 
«sur-occupation du parking» et va demander à la mairie de délimiter 8 emplacements pour
le club par un marquage au sol. A suivre...
            * Refonte du site Internet: Pierre demande où en sont Pascal et Pierre Antoine. 
Pascal a essayé en vain de le faire; il prévoit de se faire aider par le CPB centre.
            * L’installation de tables et chaises légères à l'extérieur dans le prolongement 
du bar aux beaux jours est évoquée par Jean Jacques. Pourquoi pas ? Mais qui servira au
bar ?
Un boitier extérieur pour la clé du club va être installé par Jacques afin que ceux qui 
souhaitent rester au bar puissent fermer le club.
Un réaménagement de l’entrée est envisagé avec l'entrée des bridgeurs et leur accueil en 
face de la salle 2 afin de dégager la zone bar.

             *Accueil des tournois l’été: il est difficile d’établir un tableau prévisionnel.
 Louis suggère de le faire à la table par l'organisateur du tournoi: une croix sur la carte des
adhérents au club et 3 euros pour les autres. Et il faudra qu'un joueur s'occupe du bar.
 Monique et Geneviève quand elles seront présentes feront l’accueil habituel.

Prochain bureau le mardi 27 Aout après le tournoi

Jean Noël Le Frêche                                                                        Anne Colobert


